
25 a

M A R T I N  S T E E G

Aua Alters- und Gesundheitsgründen verläßt Herr 
MARTIN STEEG den aktiven Vorstand des Vereins.Wir 
bedauern diesen Entschluß aufrichtig.

Unter seiner Leitung (13 Jahre 1 .Vorsitzender,
4-8 Jahre Mitglied des "Apollo"! )hlühte der Verein 
auf,so daß wir derzeit "bereits über 100 Mitglieder 
haben.

Ausrichtung und Organisation der "Tauschbörse", 
Glanz- und Höhepunkt des Vereinslebens/ wurden 
von Ihm mit ganzem persönlichem Einsatz durchge
führt.Me Besucher- und Ausstellerzahlen der letz
ten Jahre geben ein beredtes Bild des Erfolgs sei
ner Bemühungen.

Mit großem Geschick verstand es Herr STEEG, die 
Vereinssitzungen durchzuführen und das Interesse 
der Mitglieder am Vereinsleben wachzuhalten .Wir 
alle haben Ihm sehr viel zu verdanken. In Anerken
nung seiner großen Verdienste verlieh Ihm der Verein 
eine Ehrenurkunde.

Auf einstimmigen Beschluß der Generalversammlung 
1976 wurde Martin STEEG zum Ehrenvorsitzenden des 
"Apollo" gewählt.

Wir alle freuen uns,daß Herr STEEG auch weiterhin 
dem Verein mit seiner reichen Erfahrung zur Seite 
stehen wird'.
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